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  「美しきもの」　杉村 仁会員作

井上直治会報委員長安井清悟

来訪者紹介

「　君が代　奉仕の理想　」

桐畑　治（雲水坊風之介）様　アマチュア落語家　本日の卓話者　

Ignes Denise Gomes MOURAさん　　国際青少年交換受入学生

木下　加央里 様　　　　　　　中川会より

合 同 例 会

平城京ロータリークラブ
奈良西ロータリークラブ

ホテル日航奈良にて

杉山　裕以 様　 　　　　　　　中川会より

  第39回（2277回）例会プログラム平成29年5月18日（木）
ソング

皆様、こんばんは。ゴールデンウイークも終わり5月も中旬になりま

すと奈良市内でも日中は25度を超えて、汗ばむほどの陽気となりまし

て新緑がますます輝く頃となりました。やはり世の中はめまぐるしく変

化しています。フランスでは中道系のマクロン氏が新大統領となりまし

た。昨日は韓国のムン・ジェイン（文在寅）氏が第19代大統領に就任し

ました。これからの日韓関係を一層悪化させるのか改善に進むのか

は全く分かりません。

さて、今月はこれからのロータリー行事も満載です。5月13日橿原RC

創立60周年記念事業例会、18日平城京RCとの合同例会が平城京RC

ホストで開催されます。24日は奈良市肢体不自由児者父母の会総会

があり、27日は第2回鴟尾の会会長幹事会（現・次）が奈良大宮RCホ

ストで開催され、結構日程がつまっています。

さて、本日の卓話は雲水坊風之介様による落語です。後ほど楽しみ

にしております。本日の会長の時間は以上です。



　

　

（松山幹事）

ニコニコ報告出席報告

通算2274回修正 42 7/11 31/31 0 100%

会員数
出席計算
免除会員数

出席会員数 欠席者数 出席率

83%

理事会報告 （大濵会長）

会員の誕生祝

幹事報告

委員会報告

通算2276回 42 8/11 24/31 7

■5月生まれ■

東山光師名誉会員

5月28日生

松川信夫会員

5月13日生

🌼イギネスさん🌼
5月1日生 17歳になりました！

皆様おめでとうございます

大濵正徳会長

韓国の大統領が決まりました

日韓関係が良い方に決まるといいのですが

そんなわけないか・・・

松山悦啓幹事、中西吉日出、

谷垣嘉輝、小川信勝会員

今日は5月11日です。明治24年5月11日は

「大津事件」があった日です。日本の司法の

独立が守られ国際的に日本の司法権に

対する信頼が高まりました ニコニコ

林 秀彦、三木武彦、

浅野晋良、野阪幸男会員

雲水坊風之介様 本日の卓話

楽しみにしております ニコニコ

松川信夫会員

・誕生祝 ありがとうございます

・植野洋志会員がロータリーの友に私の事で

投稿して下さってありがとうございます

5月号のロータリーの友の友愛の広場に

ホームクラブ連続1000回以上の皆勤出席が

掲載されました。全国のロータリアンに

知ってもらう事になりニコニコです

吉村信男、小原壮一、奥田裕一郎、

下村由加里、榎木晋作会員

今月のロータリーの友に松川会員の

ホームクラブ例会連続1000回以上出席の

記事が植野洋志会員からの投稿で日の目を

見る事ができました。

本当におめでとう 元気をいただきます。

東山光秀会員

5月13日（土）朝7：30NHKの報道番組

「ウイークエンド関西」に霊山寺と私が映ります

よかったらご覧ください！！

植野教夫会員

家内の誕生日に素敵なお花のプレゼント

ありがとうございました

家内も大変喜んでおりました

・例会変更情報は表に掲示しております。またＨＰ、

会員ページに掲載しておりますのでご覧ください。

・次週5月18日は平城京RCとの合同例会となっており

ます。ホテル日航奈良にて18時受付18時30分例会

開始となっております。宜しくお願い致します。

・5月25日（木）は17時よりクラブアッセンブリー（現・次

合同）となっております。ご発表の準備をお願い致し

ます。ご欠席の方は事前に報告内容をご連絡下さい。

・6月8日移動例会の会費を5月25日例会で徴収させ

て頂きます。会員2万円、ご家族は15000円です。

・5月25日例会よりクールビズを行います。

総務委員長 吉村委員長

ロータリーの友5月号14頁に松川会員の「ホーム

クラブ連続1000回以上出席達成」の記事が掲載

されました。植野広報理事様投稿有難うございま

した。皆様どうぞご覧ください。

■第15回理事役員会報告■

日時：2017年5月11日17時より

＜議題＞

・5月、6月の予定

5月11日 卓話アマチュア落語家雲水坊風之介様

5月18日 平城京RCと合同例会、日航奈良ホテル

5月25日 第4回クラブアッセンブリー（現・次）

卓話ゴルフインストラクター桑田恵志様

6月1日 第4回クラブフォーラム

6月8日 家族親睦移動例会

6月15日 休会

6月22日 第4回クラブデー

6月29日 会長・幹事退任挨拶

・5月来客用プレゼント贈呈者対象とお礼

・キラリと輝く！特別支援学校アート展2017

協賛3万円

・奈良市肢体不自由者父母の会総会の寄付

5万円。

・家族親睦移動例会は33名の参加予定

しまかぜに乗り、志摩観光ホテルで食事

会費は会員2万円、家族15000円。

・FM奈良 6月分の原稿 承認

・クールビズは5月25日から開始

・ピアノの藤川先生6月末で退職

次回6月1日17時から理事会（現・次）予定



　
家庭集会報告

＜第2回家庭集会報告 テーマ：奈良西ロータリークラブIMの実施について＞

＜第1班 佐川リーダー＞

開催日時：4月15日（土）19：00～大和路にて

参加者：大濵・谷垣・猪上・井上・佐川会員

◆開催日は平成30年10月27日が良いのではないか。

場所は500人程度のロータリアンの参加人数を見込んで、食事のできる所も考えると、新公会堂か日航ホテルが

適当ではないか。時間は正午より。各クラブより講演者を出してもらう。記念講演を誰にするか。

たとえばOSKなどを呼んで派手な演出はどうか。

準備委員会を立ち上げ、会長幹事以外に7名程度の委員が必要ではないか。

＜第2班 下村リーダー＞

開催日時：4月17日（土）18：00～霊山寺にて

参加者：吉村・杉村・有馬・山上・奥田・川野・金田・道端・野阪・下村会員

◆IMについての説明を吉村パスト会長より受ける

・エリア内他クラブ合同勉強会である。・他クラブとの親睦の機会の提供

◆説明を受けて

・イベント内容について考える必要がある。（テーマを早急に決定）

・会場の選定、基調講演の検討 ・ロータリアンのあるべき姿から考える

・負担を少なく開催できることを基準に検討する

・パネルディスカッション方式を採用し緩いテーマで盛り上がり重視で開催がよいのではないか

・当クラブ主体の事業とする

◆以前のIMの感想

・外でのパーティーは非常に楽しかった ・演者を呼ぶと集客率も上がっていた ・寄付を集めるのも良い

・親睦会にインパクトがあるほうが盛り上がった

◆開催に向けて思う事

・準備委員会を何名にするか ・早急に日時場所を決める必要がある

・場所は公共施設を利用し会場経費を下げ他の事に経費を充てる ・会場は新公会堂が最も適切

・今年のIMで会場、日時だけでも告知できるようにすべき

＜第4班 榎木リーダー＞

開催日時：4月13日（木）18：00～霊山寺にて

参加者：大濵・小原・三木・松山・内藤・植野（洋）・植野（教）・相澤・榎木会員

◆会場場所・日程については1班、2班とほぼ同じ意見でありますので割愛致します。

・内容について、誰かを呼んで基調講演というのは途中で帰ってしまう人が多くなる可能性がある。

話す内容がしっかりしていないと、中身のない話でおもしろくない、という事になりかねない。

・各クラブから1人登壇してもらい、ロータリの事についてパネルディスカッションする。自分のクラブから人が

出ていると、途中で帰りにくく、事前に進行・台本をしっかり打ち合わせする必要があるので、各々が10分程度

スライド等を使用し、自分のクラブでの取り組みを紹介すればそれだけで1時間ほど時間がかかるので、2時間

すべてをディスカッションにしても問題ないのではないか。

・ロータリーに関することの基調講演と各クラブから1名程度の登壇者と進行役とのフリートーク、

パネルディスカッション形式というのはどうか。

・分科会方式、いくつかのテーマに分けて自分の行きたい所にロータリーの事について勉強する。

◆ガバナーの日程調整が一番先になるので、まず日程調整が必要。ノミニ―、エレクトにも声をかける。

市長、知事は日程が合えば・・早くできるので、早く日程を決める。

＜第3班 笹本リーダーよりの報告は後日、週報にて掲載いたします＞

＜総 括：総務委員会 吉村委員長＞

只今、各班の意見をいただきました。いろんな意見が出ましたが、できましたら5月中にもう一度集まって頂き

今回のリーダー、サブリーダー、班の会員様もそのままで、今回の意見を聞いたうえで、具体的な事を話し合って

頂きたい、と思います。そして6月1日のクラブフォーラムで各班の発表をしていただき、今期中に準備委員会を

なんとか立ち上げたいと思っております。何卒よろしくお願い致します。



 　　

（担当：井上、阪口）

卓　話

奈良新聞 奈良西RC便り

第４０回 （通算２２７８回）例会予告

例会日 平成２９年５月２５日（木）

卓 話 「ゴルフ、まだこれから

ひと花 ふた花 咲かせましょう」

ゴルフインストラクター 桑田恵志 様

「 手水廻し 」

雲水坊風之介様

＜東山プログラム委員長より＞

本日の卓話者、雲水坊風之介様はアマチュア落語家で、普段は帝塚山高校で教鞭をとっておられま

す。本日は「手水廻し」という古典落語をお話しくださいます。皆様どうぞお楽しみください。


